## 当園 HP にて、しらかば通信、スタッフブログ等 を随時更新中です。ぜひご覧下さい!

毎年大好評の『採れたて野菜プレゼント』では、今年も多数のご応募を戴きました。誠にありがとうござます。当選者のお客様からの貴重なお声をご紹介致します。また、プレゼント当選者のお礼状も一部ご紹介させていただきます。今年も多数の感謝のお言葉や、応援メッセージをいただき、社員全員の大きな励みとなりました!これからも丹精込めた野菜作りを行い、良い製品を作り続けたいと思います。

今年の夏は、これまでに経験 や力が消耗する方が多く、コロ たことがない猛暑でしたので たゆる分野で大きな損失を受け ていると思います。 でも大きな社会問題に発展し、 理だと思わざるを得ません。 を愛飲しております。 を愛飲しております。

様

運動系の活動。例としてグラ とは、知子の を動かす活動は、既にかな り戻っています。 「戻らないもの」 人の集まる行事。例えば老人 人の集まる行事。例えば老人 会活動、同窓会、OBの集まり 会活動、同窓会、OBの集まり 会活動、同窓会、OBの集まり 会活動、同窓会、OBの集まり 会活動、同窓会、OBの集まり

☆☆ お客様からの

取 , K 様

事みい やんうコ っぱりリモートだで敵を合わせて食て欲しいもの」は、

「コロナ以前に戻るもの 戻らないもの 様 と味気ないです。じかに会ってと味気ないです。じかに会って、発療力をアップ語をしたり、直接顔を見ながら。「戻らないもの」は、免疫力の「戻らないもの」は、免疫力のではれの習慣。そして、免疫力をアップ習慣。そして、免疫力をアップ習慣。そして、免疫力をアップ習慣。そして、免疫力をアップであために食生活を見直したり、運動したり…。大切にしたいと思います。

展るものは旅行が以前のよう に制限なく行けるようになった をった事は大きいと思います。 なった事は大きいと思います。 なった事は大きいと思います。 この形はこれからも戻らないで この形はこれからも戻らないで は、なった事は大きいと思います。 はがていくのだと思います。 はがでいくのだと思います。 はがれるを患ったこともあったので、自分の免疫力を低下させないように毎日野菜スープをとないように なく行けるようにものは旅行が以前

介

M

して楽しみました。軟らかくて大根おろし、おでん、きんぴらに三つ目は味の良さです。早速、きました。大根や人参の太い事 驚いた事が三つありました。 最初の一つはボリュームに驚き ました。沢山の野菜を頂けて、 ました。沢山の野菜を頂けて、 ました。沢山の野菜を頂けて、 ました。沢山の野菜を頂けて、

取

皆様もどうぞ御自愛下さいませ。うになりました。しらかば農園のインフルエンザの声も聞こえるよー最近、秋らしい気候になってきて、最後まで大切に戴きます。

が、冬季拡大が懸念されています。今はコロナは落ち着いていますしいお便りを頂き、励みになりまいます。苦労が報われるような嬉います。苦労が報われるような嬉寒際に食べた感想を頂き、美味し実際に食べだ感想を頂き、美味し (一プの原材料やお米を目と舌で(編) 今年も当選者の方々に野菜 うですので、気を付けて下さい。最近、東北では熊の出没が多いそてもしらかば農園には勝てません。すが、味の良さと大きさでは、とすが、味の良さと大きさでは、とりの収穫量は全国で六位だそうで美味しかったです。愛知県は農産

今年1年を振り返って・

だった事と思います。
した。今年も昨年に増して、暑さ
した。今年も昨年に増して、暑さ
け頂き、箱を開けてびっくりしま 様

とても嬉しくて友達にも分け、早そんな中、りっぱなお野菜を沢山。 本当にありがとうございました。速、家族皆で美味しく戴きました。

当園においては、昨年のような大雨被 月に秋田県内を襲った記録的な豪雨災害、「百四十年」で一番暑り夏と言われた(11月15日現在)過去最悪の熊被害では用本を中心に高温・干ばつが続き、夜東日本を中心に高温・干ばつが続き、夜東日本を中心に高温・干ばつが続き、夜東日本を中心に高温・干ばつが続き、夜間も下がらず、農業全体に深刻な被害がありました。また、記録的な猛暑は北日本やりました。また、記録的な猛暑は北日本やりました。また、記録的な猛暑は北日本やがありました。また、記録的な猛暑は北日本やがありました。

年末年胎のお知らせ

誠にありがとう

12月 29 日 (金) 5 , 1 月 4 日

年末は28日の15時まで注文を承ります。ご注文をお願い致します。この期間に配達希望の方はお早めの